



CARTA VIRTUAL DICIEMBRE 28 DE 2012 - 164

Redacción: Carlos Cortés Caballero

SOMBRIOS

Me parece desde todo punto de vista el panorama que se presenta ante los ojos del colombiano común y corriente, como me considero, al ver los números o indicadores, como dirán, ahora que trae José Manuel Acevedo en su columna de Vanguardia Liberal del 3 de Diciembre titulada QUIEN CREE EN LA JUSTICIA pues entre renglones se lee: "el 76% de los colombianos se declara desconfiado de los máximos órganos de justicia vs 74% del Congreso" lo cual lleva concluye "a la triste conclusión de que más gente desconfía hoy de los jueces que de los congresistas y eso, históricamente, es una novedad; una deplorable novedad".

DE SALUD HERNANDEZ.

"Lo que ocurre es que los magistrados de las altas cortes no tienen ni media milésima de autoridad moral para recriminar a los funcionarios de nuestro pestilente sistema judicial. Si hay un gremio que desconozca el significado de vergüenza, decoro, transparencia, rectitud, es el de los togados de las honorables altas cortes..... Solo un raquíto 22% del país cree en la justicia". Tomado de la columna SEÑORES DE LA JUSTICIA. El Tiempo Diciembre. 9- 2012 página de opinión.

SI MI PADRE VIVIERA

Se encontraría envuelto en un manto de tristeza al hallar que el partido político de sus amores como escribe Daniel Samper Pizano en El Tiempo- Diciembre 2 de 2012- se ha convertido "en un expartido liberal dirigido por ineptos clientelistas, que abochornaría a los viejos patriarcas defensores de la tolerancia, el Estado laico y la vigencia de las leyes".

LA EDUCACION EN MEDICINA

Que diremos a raíz de este comentario si nos tocará opinar sobre nuestra profe-

sión?: " En Colombia, hay universidades de gran calidad y otras que ofrecen una educación muy rudimentaria en Derecho" . Dr. Bernd Marquard. Tomado de Ámbito Jurídico 26 de Noviembre al 9 de Diciembre de 2012.

POBREZA

El número de personas que viven en la pobreza en América Latina y el Caribe cayó a su nivel más bajo en tres décadas gracias al aumento de los salarios, según la CEPAL. No obstante, 167 millones de personas son aún consideradas pobres.

Periódico El TIEMPO, Noviembre 28 del 2012.

HAMBRE

El numero de latinoamericanos y caribeños que padecen hambre ha disminuido desde 2004, a 49 millones, dijo un reporte de la FAO. La agencia de la ONU agrego que el alza en los precios de los alimentos y la crisis financiera global amenazan la seguridad alimenticia de los más pobres de la región.

Periódico El TIEMPO, Noviembre 23 del 2012.

PROGRESO?

"En total antes de que termine esta década , China tendrá por lo menos 60 edificios con más de 80 pisos. Hace cuarenta años 92 de los 100 edificios mas altos del mundo estaban en suelo norteamericano. Hoy son solo 29" Adriana La Rotta. Los rascacielos chinos. El tiempo 29 de Noviembre de 2012

ADJUNTO

Cursos virtuales gratis para profesionales de la salud